

BAB 6

PENUTUP

6.1 Simpulan

Berdasar hasil penelitian, analisis data dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa jawaban responden tentang *knowledge management* arsiparis dan pengelolaan arsip dinamis mayoritas menjawab setuju dan sangat setuju. Hal ini terlihat dari hasil analisis deskriptif data penelitian yang menunjukkan angka rata-rata (*mean*) di atas 3,00. Dari pembahasan tersebut didapat bahwa *knowledge management* arsiparis sangat baik. Hal ini didukung dari 3 (tiga) indikator yaitu penciptaan pengetahuan (*knowledge creation*), berbagi pengetahuan (*knowledge sharing*) dan penerapan pengetahuan (*knowledge implementating*) yang diperoleh angka cukup tinggi yakni 3,38 dan standar deviasi 0,58. Sehingga *knowledge management* arsiparis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Jawa Tengah dapat dikatakan sangat menguasai pengetahuan mengenai pengelolaan arsip dinamis.

Pengelolaan arsip dinamis pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Jawa Tengah sangat baik, hal ini didukung dari 4 (empat) indikator pengelolaan arsip dinamis yaitu penciptaan, penggunaan, pemeliharaan dan penyusutan keseluruhannya memiliki nilai rata-rata 3,38 dan standar deviasi 0,54. dan didukung juga oleh banyaknya pencapaian prestasi dan penghargaan yang diperoleh lembaga pada skala nasional.

Hasil uji pengaruh masing-masing indikator terdapat 9 hasil uji yang menghasilkan pengaruh yang signifikan, satu hasil uji pengaruh indikator penciptaan pengetahuan terhadap indikator penyusutan arsip pada pengelolaan arsip dinamis ada pengaruh tetapi tidak signifikan karena nilai signifikansi lebih dari 0,05 yang artinya ada pengaruh indikator *knowledge management* terhadap indikator pengelolaan arsip dinamis. Adapun hasil penelitian terdapat pengaruh signifikan *knowledge management* arsiparis terhadap pengelolaan arsip dinamis. Terlihat dari hasil uji hipotesis, uji tersebut menggunakan analisis *regresi linear* sederhana dengan hasil $0,00 < 0,05$. Dari hasil tersebut diperoleh angka $t_{hitung} 4,549 > t_{tabel} 1,701$ H_0 ditolak dan H_a diterima.

6.2 Saran

Adapun saran mengenai pengaruh *knowledge management* arsiparis terhadap pengelolaan arsip dinamis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Jawa Tengah sebagai berikut :

1. *Knowledge management* arsiparis perlu ditingkatkan seiring perkembangan teknologi dan kompleksitas kearsipan terutama arsip dinamis. Hal ini perlu dilakukan melihat hasil penelitian yang menunjukkan setiap peningkatan *Knowledge* arsiparis dapat meningkatkan pengelolaan arsip dinamis.
2. Lembaga diperlukan pelatihan secara berkala terhadap pegawai yang mengelola arsip, terutama pegawai yang pendidikan non kearsipan. Peneliti menyarankan pelatihan dengan sesama pegawai melakukan *sharing* pengetahuan secara *kognitif* dan *afektif*.